

Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.
Wer in mir bleibt und in wem ich bleibe,
der bringt reiche Frucht.

Joh. 15,5

Im festen Glauben an die Auferstehung und das ewige Leben, verschied nach langem, schwerem Leiden, gestärkt mit den hl. Sakramenten, unser lieber Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Priester



Konsistorialrat

Herwig Fassler

Pfarrer i.R.

Gott hat ihn am Samstag, dem 25. Februar 2012, im 72. Lebensjahr, in die himmlische Heimat gerufen.

Herwig ist am 15.6.1940 in Nikolsburg geboren. Im Jahr 1947 haben er und seine Familie hier in Drasenhofen eine neue Heimat gefunden. Am 29.6.1966 wurde er von Kardinal König zum Priester geweiht. Er wirkte bis 1971 als Kaplan in Stockerau, danach war er bis 1994 Pfarrer in Gerasdorf und davon 7 Jahre Dechant. Bis 2002 leitete er die Pfarre Laxenburg. Von der Krankheit gezeichnet hat er seinen Lebensabend mit großer Geduld in seiner Heimatpfarre Drasenhofen verbracht.

Seine praktische Veranlagung ermöglichte es ihm in seinen Pfarren viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Kirche zu motivieren. Bei seinen Mitbrüdern war er wegen seines Weines, der „Dechantsperle“, hoch geschätzt.

Wir danken dem Herrn für diesen Priester, den er uns geschenkt hat.

Unser lieber Verstorbener wird am

Samstag, dem 3. März 2012, um 10.00 Uhr

in der Pfarrkirche in Drasenhofen aufgebahrt, eingesegnet, und nach Feier des Requiems auf dem Ortsfriedhof im Familiengrab zur ewigen Ruhe bestattet.

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen am Freitag, dem 2. März 2012, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche in Drasenhofen.

Drasenhofen, im Februar 2012.

Im Glauben an die Auferstehung

**Schwester Anna samt Familie
Schwägerin Irma samt Familie, Schwägerin Leopoldine samt Familie
Priesterkollegen und alle Verwandten.**